



## Comienza una campaña informativa sobre el diabético en el entorno educativo

Está dirigida a profesores, maestros, alumnos, orientadores y personal auxiliar

T.J. / VILLARROBLEDO

En su primera fase se han elaborado folletos informativos, carcería y *merchandising* que serán distribuidos por los miembros de la Asociación de Diabéticos de Villarrobledo en los centros educativos de primaria y secundaria de la localidad, centros de educación especial, centro de Salud, hospital, farmacias, mutuas y compañías sanitarias y asocia-

ciones sociosanitarias. En una segunda etapa la asociación se pondrá en contacto con los diferentes equipos directivos de los centros educativos al objeto de desarrollar charlas informativas, campañas, actividades extraescolares o cualquier otra iniciativa que pueda desarrollarse en los centros educativos.

Los materiales para la campaña son de elaboración propia,



Campaña de concienciación sobre la diabetes en los centros educativos. / T.J.

diseñados por la propia asociación basando sus fuentes a partir de la información facilitada por la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (Fucamdi), Sociedad Española de Diabetes, los laboratorios farmacéuticos y asociaciones de diabéticos de toda España, entre otras.

La campaña cuenta con la co-

laboración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través de la consejería de Salud y Bienestar Social, dentro de las ayudas para asociaciones sin ánimo de lucro de autoayuda sanitaria y Sociosanitaria destinadas al mantenimiento de las asociaciones y sus actividades para el año 2010.